

富士通レッドウェーブの16年ぶりの Wリーグ優勝を祝して武蔵小杉駅を装飾しました！

中原区を拠点に活動するかわさきスポーツパートナーである富士通レッドウェーブが、W.LEAGUE 2023-2024 Seasonにおいて16年ぶり通算2回目のリーグ優勝を果たしました。

この喜びを皆さんと分かち合い、中原区に密着した地域貢献活動を展開する同チームを知っていただく機会とするため武蔵小杉駅の連絡通路の装飾を行いました。また中原区役所の壁面に記念の懸垂幕を掲示しています。

<装飾場所>



武蔵小杉駅 JR・東急連絡通路

装飾の概要

- **場所** 武蔵小杉駅 JR・東急連絡通路(両側窓面)
- **期間** 令和6年6月23日(日)まで
- **デザイン**

【優勝の喜びが伝わる写真を中心に通行者の目に留まるデザイン】



懸垂幕イメージ



W.LEAGUE 2023-2024 Season 結果

- レギュラーシーズン
23勝3敗 ※1位でプレーオフに進出！
- プレーオフ
<セミファイナル>
シャンソン化粧品シャンソンVマジックに2勝1敗で
ファイナル進出！
<ファイナル>
デンソーアイリスに2勝1敗で16年ぶりのWリーグ優勝！

問合せ先
川崎市中原区役所まちづくり推進部地域振興課 鈴木
電話 044-744-3150